

Unimal 100 Besar Pemeringkatan Kinerja Kemahasiswaan Kemdikbud RI 2020



Dr Baidhawi, Pembantu Rektor Bidang Kemahasiswaan Universitas Malikussaleh. Foto; Ist

UNIMALNEWS | Lhokeumawe – Sebuah prestasi kembali berhasil ditorehkan oleh Universitas Malikussaleh. Kali ini prestasi tersebut dalam hal pemeringkatan kinerja bidang kemahasiswaan yang dilakukan oleh Direktorat Jenderal Pembelajaran dan Kemahasiswaan (Dirjen Belmawa) Kemdikbud RI. Unimal berhasil masuk ke dalam peringkat 100 besar penilaian yang dilakukan melalui isian Sistem Informasi Manajemen Pemeringkatan Mahasiswa (Simkatmawa) Perguruan Tinggi Non Vokasi.

Unimal menduduki peringkat ke-91 dengan skor 25,62. Peringkat Simkatmawa Unimal 2020 ini merupakan isian kinerja bidang kemahasiswaan pada tahun 2019. “Alhamdulillah, kita berhasil naik peringkat pada tahun ini,” ungkap Pembantu Rektor Bidang Kemahasiswaan, Dr Baidhawi ketika dihubungi oleh *Unimalnews*, Jum’at (28/8/2020).

Peringkat ini merupakan prestasi bagi seluruh mahasiswa Unimal di berbagai kegiatan melalui BEM Universitas, BEM Fakultas, Himpunan, UKM, komunitas kompetisi mahasiswa, dan organisasi mahasiswa lainnya. Selain itu, juga tidak lepas dari dukungan dosen pembimbing dan dosen pembina, serta pimpinan di fakultas dan universitas.

Menurut Baidhawi, pada pemeringkatan tahun 2020, data yang diinput ke sistem adalah data capaian prestasi kinerja kemahasiswaan Universitas Malikussaleh tahun 2019. Adapun Penilaian perangkungan peringkat kemahasiswaan meliputi aspek institusi (kebijakan Merdeka Belajar – Kampus Merdeka, regulasi pembinaan mahasiswa, pengelolaan beasiswa/bantuan biaya pendidikan, layanan kesehatan, konseling mahasiswa, program pembinaan kewirausahaan mahasiswa, pengembangan pusat karir), penilaian aspek sumber daya manusia, penilaian aspek sarana dan prasarana, penilaian aspek pembiayaan, dan penilaian aspek penghargaan prestasi mahasiswa yang diperoleh pada tahun 2019 baik lomba yang digelar oleh Belmawa maupun nonBelmawa.

Ketua tim Task Force penginputan data Simkatmawa, Dr M Sayuti mengatakan bahwa pemeringkatan kemahasiswaan sangat berpengaruh kepada perangkungan universitas se-Indonesia dan juga pengklusteran kemahasiswaan untuk mendapatkan kuota hibah Program Kreatifitas Kemahasiswaan (PKM). “Dengan prestasi ini diharapkan agar mahasiswa terus mengembangkan minat, bakat, penalaran dan kreativitas serta memanfaatkan program kewirausahaan mahasiswa sehingga mampu meraih prestasi di tingkat wilayah, nasional maupun internasional serta berkontribusi dalam pembangunan bangsa, serta dapat mempengaruhi *soft dan hard skill* mahasiswa,” ungkap M Sayuti.

Sementara itu, secara terpisah Rektor Universitas Malikussaleh, Dr Herman Fithra Asean Eng mengatakan bahwa capaian prestasi ini tidak boleh berhenti sampai di sini. “Kita harus terus bekerja keras untuk mencapai prestasi yang lebih baik lagi dari segi akademik, kemahasiswaan, maupun dari segi inovasi, pungkask Rektor. [ryn]

Tanggal: 28 August 2020

Post by: [riyandhi](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Unimal Hebat](#), [Mahasiswa](#),